



青年部

YEG Kurobe Young Entrepreneurs Group



女性会

Kurobe Business Women's Club

Report

青年部

令和7年度スローガン『Have fun in 黒部YEG』～新しい挑戦や変化に対し前向きな姿勢を～

Get Together! ~わーくわく in すぎか~
北ブロ「第15回親睦事業」

7月5日(土)、長野県須坂市にて、北陸信越ブロック商工会議所青年部連合会「第15回親睦事業」が開催されました。ゴルフコンペやマレットゴルフ、各分科会が行われ、黒部YEGからは計15人が参加しました。当日は真夏日でしたが、天気は曇りだったため、屋外で活動しても比較的過ごしやすい1日でした。

北ブロ親睦事業はゴルフを行うことが恒例となっています。マレットゴルフとは、通常のゴルフと違い木槌(マレット)でボールを打つ競技で、初心者でも楽しめるスポーツです。マレットゴルフ



は長野県で最も盛んに行われており、黒部YEGからはほとんどの会員が初心者でしたが、和気あいあいとプレーしました。

他に分科会として、信州須坂蔵のまち観光や米子大瀑布ハイキング、蕎麦打ち体験が行われ、須坂のまちを堪能しました。

懇親会は、関谷温泉「湯っ蔵んど」にて開催され、地元須坂の食材、旬のものにこだわった料理を満喫しました。また、来年の親睦事業は黒部市で引き受けるため、PRキャラバンを実施し、会場を盛り上げてまいりました。

今後も黒部市を盛り上げるために、日々研鑽に努めてまいります!



女性会だより

富山県商工会議所女性会連合会
合同視察会を黒部主管で実施しました!

7月10日(木)、富山県商工会議所女性会連合会合同視察会が開催され、当会から24人(他会議所より約60人)が参加しました。

視察はYKKセンターパーク、YKK AP技術館を見学しました。YKKセンターパークでは、これまでの歩みやモノづくりの精神、進化し続ける「技術」への取り組みを学びました。YKK AP技術館は昨秋オープンしたばかりで、初めて見る展示や迫力のある実機を前に、皆さんとても感激されていました。

また、宇奈月へ向かう道中では、I-TOWNとパシブタウンを車中より見学していただきました。

お楽しみの昼食は、宇奈月の新しい名物「湯遊うなぎ」が入ったお弁当で、今回特別に作っていただいたものです。理事会で実施した試食会では皆さんに喜んでいただけるよう、積極的に意見を出し合いました。

午後からは「うなぎdeうなぎ?」と題し、湯遊うなぎについて黒部Uプロジェ



クト協議会事務局長でもある、川端康夫会頭にご講演いただきました。

新たな名物を作りたいという想いから始まったUプロジェクト。宇奈月温泉に浸かった湯遊うなぎは全国的にも注目を集めています。養殖のルールへの厳しさに直面した体験や、今後の展開など貴重なお話を聞かせていただきました。

視察会の最後は、宇奈月温泉を低速電気バスEMUに乗ってまわったり、セレネ美術館をご覧いただいたりして自由に黒部を満喫していただきました!

この1日で、改めて黒部の魅力を県内女性会の皆さんに伝えることができたのではないのでしょうか?

ご参加いただきました皆さんに感謝申し上げます。

